
Herr Stumph: 
Kann die Verwaltung das Hakenkreuz an der Unterführung Siebengebirgsring/Auf den Köppen 
entfernen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird umgehend der Angelegenheit nachgehen. 
 


